



An die Damen und Herren der Presse mit der
Bitte um Veröffentlichung

Mörfelden-Walldorf, 13. Juni 2023

Sonnencremespender im Kampf gegen Hautkrebs

Die Tage werden wärmer, und damit zieht es die Menschen zunehmend ins Freie. Tausende Menschen besuchen Freibäder, die umliegenden Seen und/oder sonnen sich im heimischen Garten. Dort lauert von oben eine unterschätzte Gefahr – übermäßige UV-Strahlung und Sonnenbrände können tödliche Krankheiten wie Hautkrebs auslösen. Wie das Statistische Bundesamt mitteilt, sind in den vergangenen 20 Jahren die Krankenhausbehandlungen wegen Hautkrebs stetig angestiegen. 105 700 Menschen wurden 2021 mit der Diagnose Hautkrebs im Krankenhaus stationär behandelt. Das waren knapp 75% mehr Fälle als im Jahr 2001. (Quelle: https://www.destatis.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/Zahl-der-Woche/2023/PD23_21_p002.html – zuletzt abgerufen am 12. Juni 2023). „Die hohen Zahlen sind besorgniserregend, die Politik ist daher gefragt auf die Thematik aufmerksam zu machen und die Gesellschaft für einen besseren Schutz zu sensibilisieren,“ bekräftigt der stellv. Fraktionsvorsitzende, Sven Tolksdorf. Und weiter: „In den Niederlanden wurden deshalb ehemalige Desinfektionsspender als Sonnencremespender umfunktioniert und an Öffentlichen Plätzen aufgestellt.“

Für die kommende Sitzungsrunde hat die SPD-Fraktion nun einen Antrag eingebracht, der den Einsatz von Sonnencremespender nun auch in Mörfelden-Walldorf fordert. Die Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten möchten vorerst die Erprobung im Mörfelder Waldschwimmbad sowie an der Badestelle Walldorf anstoßen. „Uns ist es wichtig, dass die Badegäste durch die Gratissonnencreme nicht nur geschützt werden, sondern ebenfalls durch die Spender auf die Gefahr von Oben aufmerksam gemacht werden,“ erklärt SPD-Ortsvereinsvorsitzender und stellv. Fraktionsvorsitzender, Maximilian Gegenheimer. Sollten sich die Sonnencremespender durchsetzen, möchten die Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten die Gratisspender im Stadtgebiet ausweiten. „Wir fordern den Magistrat auf, die Ausweitung der Spender an Sportstätten, Öffentlichen Plätzen sowie auf die Kindertagesstätten in Mörfelden-Walldorf zu prüfen. Je mehr Spender im Stadtgebiet aufgestellt sind, desto stärker rückt das Thema in die Mitte der Gesellschaft. Gerade an Orten, an denen sich Menschen lange den gefährlichen UV-Strahlen aussetzen, ist regelmäßiges Eincremen erforderlich. Wir hoffen, dass weitere Kommunen nachziehen und langfristig die Krebserkrankungen sinken,“ schließt Gegenheimer ab.

Vorsitzender

Alexander P. Best
Savoyen-Ring 10
Tel. 0175/1909260
a.p.best@gmx.de

Stellvertretende Vorsitzende

Sabine Bishop-Klaus
Langener Straße 60
Tel. 0152/29513449
s.bishop-klaus@gmx.de

Maximilian Gegenheimer
Mühlstraße 36 A
Tel. 0171/8042073
max.gegenheimer@hotmail.de

Sven Tolksdorf
Lahnstraße 1
Tel. 0176/76141661
sven-tolksdorf@gmx.de